

学生意見箱投稿のホームページ公開について

【ご質問】（投稿日：2017年5月27日）

学生意見箱投稿に対する大学からの返信から公開までの日数についてお伺い致します。
学生意見箱の留意事項欄には、大学からの回答は、(1)投稿者への返信、(2)本サイト内の「これまでのご意見・ご要望」ページへの掲載、の2つの方法で行うとあります。
私が本年4月25日に投稿させていただいた「各学部の教務掛の学生窓口の対応について」につきまして、5月16日に学生用メールにてご回答いただきました。その際に、「本件につきましては、おって本学ホームページに公開させていただきます。」とのことでしたが、それから10日経過した5月27日15時現在まで公開されておられません。投稿者への返信からホームページ公開までの日数に何かルールがあるのでしょうか。それとも公開手続きを単に失念していたということでしょうか。

学生意見箱は、我々学生が大学に意見・要望を率直に申し上げることができる素晴らしい制度であると思っております。大学と学生が双方向で議論を重ねてさらに魅力ある京都大学にするために、大学側からみれば些細なことであったとしても、より丁寧にご対応いただきたいと存じます。

【回答】（回答日：2017年5月29日）

（教育推進・学生支援部厚生課）

貴重なご質問をありがとうございます。

速やかな公開を心がけておりますが、ホームページの編集および担当課の審査・公開に日数がかかる場合がございます。今後ともより丁寧な対応に努めて参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。